

# かわだや かわら版

## 【挨拶】



かわら版愛読者の皆様、  
こんにちは。代表の河田です。

寒い季節もいよいよ終わりが近づき、春の訪れを感じることも増えてまいりました。とは言っても、朝晩を中心にまだまだ冷え込む時があるので、体調管理に十分気を付けて今月も元気出していきましょう！

さて、先日まで開催されていた冬季オリンピック。選手たちの頑張りにとても多くの感動をもらいました。メダルの有無にかかわらず、あらためてスポーツの素晴らしさを実感させてくれたオリンピックだったと思います。



## 【明日へのことば】

かわだやで仕事が終了した時にお客様に記入していただいているアンケート、その名も「明日へのことば」。今回は川崎市川崎区在住のS様の「明日へのことば」を紹介させていただきます。

Q. かわだやを何で知りましたか？

A. 店頭

Q. かわだやを選んでいただいた『きめて』は何でしたか？

A. 信頼

Q. 工事後の率直な感想をお聞かせください。

A. かわだやさんを選んで良かった。



S様、この度はありがとうございました。

弊社を選んでいただいた決め手の「信頼」、そして工事後の「選んで良かった」というお言葉がとても心に深く残ります。ありがとうございました。

これからもお客様との信頼を築いていけるよう、そして「かわだやに頼んで良かった」と言っていただけのような頑張ります。

この度はありがとうございました。

平成30年3月1

第89号

（株）かわだや 発行

## 【誕生日】

先月、有限会社かわだやとして18歳（確か）の誕生日を迎えることが出来ました。今まで多くの方々を支えられてここまでこれたことに、感謝の気持ちでいっぱいです。

ここ数年、会社として何を目指すべきか、何のために存在するのかを考えてきました。最近ようやく私なりの答えにたどり着くことが出来ました。それは、「会社は働く人々を幸せにするためにある」です。そして、それを通じて地域や社会に貢献していくことが出来れば人として、会社として成長していけるのではないかと考えました。

我々の仕事もそうですが、働く「人」の心と体が健康でなければいい仕事に繋がりません。会社である以上、数字ももちろん大切ですが「従業員の幸せとは何か」、「会社はなんのために存在するのか」を今一度足元から見つめ直し、19歳の誕生日を幸せに迎えらるようこれからも努めてまいります。



## 【オリンピック】

何かと話題の多かった平昌オリンピック。皆さんはどのシーンが印象的でしたか？

私は、スノーボードでフィンランドチームのコーチが選手のスタート時に編み物！をしていた場面がとっても心に残りました（笑）。リラックスする為だそうです、不思議な光景でした(^\_^)。

ちなみに、ソチオリンピックの時もこのコーチ、編み物していたそうです。

知らなかった...

すーぱーまりお



## 【 最近の香り事情 】

子供の友達に「〇〇ちゃん（息子）の臭い好き」と言われました。私は誉められて嬉しいなと思いつつも、特別気にも止めませんでした。旦那さんは少し不思議な顔をしていました。

洗濯の柔軟剤等が各家庭で違うので、今の子供たちは誰の洋服かを目で判別するのではなく、香りを嗅いでこれは誰のだとわかるのです。部活の時など沢山の同じTシャツやジャージを名前ではなく、香りを嗅いで「これは誰々のだ」と手渡していったりするの、なかなか面白い光景です。

その話をして旦那さんは「へー、すごいなあ。そう言うことか！男同士で臭いが好きなんて、変なこと言うなあと思ってたんだ」と不思議な顔をしていたのはそう言うことだったようです。

私も昔、友人や田舎のおじいちゃんの家がそれぞれ違っていいことを思い出します。ふとした香りで、懐かしい香りだと感じたことはありませんか？！

改めて香りも少し意識しようと思いました。きつい香りは迷惑ですが、良い香りと言われたら嬉しいですね♪

ペンネーム わかめ 

## 【 パートのつづき 】

3月になりました。卒業シーズンですね。我が家も息子3人、それぞれのステージからの卒業です。おめでとう！



外壁塗装・屋根塗装 地域密着の塗装店 神奈川県知事 許可 (般-21) 第75619号

**彩色 建美** **かわだや**

住所 : 川崎市川崎区渡田山王町7-10

☎ : 044-223-8472

e-mail : info@kawadaya.com

ホームページ :  で検索

<http://www.kawadaya.com/>

**塗ってキレイに 塗って長持ち**

## 【 花粉症 】

ここ3年程、なぜだか花粉症の薬を飲まずに乗り切れています。目は痒くなるので目薬だけは病院で貰っていますが、点鼻薬や飲み薬は不要な状態です♪

飲み薬なしで生活出来る事がとても嬉しいのですが…先日読んでいた雑誌に、「年齢と共に免疫反応が低下するため、花粉に対してのアレルギー反応が弱くなることで症状が出にくくなる」と書いてあったのです(-.-)

あ～、最近老眼に足突っ込んだし、免疫反応も低下してるのかも？なんて思っていました。年々歳をとったなあ・・・と感じることが多くなって嫌になります(^\_^;) 

ペンネーム ぐっちー

## 【 耳寄りな噂？ 】

いよいよ本格的な杉花粉のシーズンが始まりました。先月の記事にヨーグルトがお勧めと書きましたが、更に耳寄りな情報を入手したのでかわら版を読んでいる方にだけこっそりと教えちゃいます。

それは、ヨーグルトメーカーで作る自家製ヨーグルトです。しかも今、爆売れ中の「R1ヨーグルト」も作れるとの噂です。1リットルの牛乳に市販のR1ヨーグルトを入れて何時間か寝かせるだけで良いそうです。R1を1本と牛乳1本でR1が10本分以上作れちゃうと。

ただし、R1菌は43℃が一番培養に適しているそうです。ヨーグルトメーカーによっては

設定温度を40℃までしかできないものもあるそうなので、R1を培養したい方はヨーグルトメーカーを選ぶ際に設定温度をご確認ください。

また、R1菌はインフルエンザなどの予防にも効くという話もあるので、一年を通して食べ続けると良いかもしれませんね。

ペンネーム よしろー

